
2 Pièces

48 m²

Réf. 85294698

399 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  ouest  /  chateau  saint  anne  :  dans  l'une  des  plus  prestigieuses

copropriétés de nice ouest, "le château saint anne", ravissant 2 pièces

en parfait état avec terrasse. Situé en rez de jardin, il se compose d'une

belle  pièce  à  vivre,  d'une  chambre  avec  rangement,  d'une  cuisine

indépendante,  d'une  salle  de  douche  et  d'un  toilette  indépendant.

Toutes les pièces à vivre ouvre sur une belle terrasse de 33 m2. Le bien

est vendu avec une cave et un garage fermé en sous sol. La résidence

dispose  d'un  gardien,  d'une  piscine,  d'un  court  de  tennis  et  de

magnifiques jardins à la française. Les ...

Nice  ouest/  chateau  saint  anne:  in  one  of  the  most  prestigious  condominiums  of

nice  west,  "le  château  saint  anne",  delightful  2  rooms  in  perfect  condition  with

terrace.  Located  on  the  ground  floor,  it  consists  of  a  beautiful  living  room,  a

bedroom  with  storage,  an  independent  kitchen,  a  shower  room  and  a  separate

toilet.  All  living rooms opens on a beautiful  terrace of  33m2. The property is  sold

with a cellar and a closed garage in the basement. The residence has a caretaker,

swimming pool, tennis court and beautiful french gardens.
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